
 



 

 



 

Leider bekamen wir für den Brückenbau keine Genehmigung vom Wasserwirtschaftsamt 

aus Hann – Münden, somit zerplatzte der Traum die Specke wieder auf zu bauen. 

Vielleicht war es aber der Startschuss für die R1 Brücke Richtung Grebenau, die in 1999 erbaut 

wurde. 

 

Hier sollte die Specke gebaut werden 

 


